

突然携帯で「地震です。地震です」という言葉で目覚めました。
その後 数秒遅れて始まった早朝の揺れはちょっと怖かったですね。
日向灘の震源でしたが、熊本地震を思い出します。

朝の TV では専門家は南海トラフを誘導するものかもと仰っていましたが
トンガの海底火山噴火も一連のプレートに繋がっているから何か影響あるかもと。
ちょっと気を引き締めておかねばと思うところです。この前の地震を
すっかり忘れて、高い所にまた大きな荷物を置き始めていたし、水、食料
の備蓄が数日程度の少量であることで今日は少し買い出ししておかんと
いけないと思うのでした。コロナ感染が外国並みに拡大している今
自然災害がやって来ないことを神様に祈るのみです。

個人的には萌の里の上の盛り土（大切畑ダムの移設工事で出た土砂を草原に
一時保管）も地震や水害で下の住民や道路への影響が心配です。

また昨夜 7 時 30 分と今朝午前 7 時から NHK で放送された（The LIFE）で
は、各地に 50 年前に埋められた猛毒のダイオキシンを含む枯れ葉剤流出などが
とても不安になります。コンクリートに閉じ込めたダイオキシンも
専門家によると 50 年が限度とか言うので外枠劣化でしみ出すのではないか
という話でしたので・・・さらに地震や豪雨などの自然災害による人工物の
環境汚染も心配になってしまいます。今すぐ危険なものを取り除き
孫の世代まで汚染が続くようなことがないようにしてほしいものです。
地震の怖さからいろんなことをつぶやきました